

A las 13.00 (hora local) del sábado 18 de diciembre, falleció repentinamente en una casa de reposo de Tabuaço, en el norte de Portugal, donde vivía desde hacía poco menos de un año, nuestro cohermano

PADRE AGOSTINHO JOÃO CORREIA DE FRANÇA **79 años de edad, 66 de vida paulina, 51 de sacerdocio**

El P. Agostinho nació en Boaventura (Portugal) el 8 de octubre de 1942, en una familia de 11 hijos. Sus padres se llamaban José Correia y Maria José De França. Ingresó en la comunidad de Lisboa el 1 de septiembre de 1955. Comenzó su noviciado el 7 de septiembre de 1964, hizo su primera profesión el 20 de agosto de 1966, su profesión perpetua el 8 de septiembre de 1969 y fue ordenado sacerdote por el Papa San Pablo VI el 17 de mayo de 1970, domingo de Jesús Buen Pastor.

El P. França, como se lo conocía, vivió toda su vida paulina ejercitando el apostolado de las ediciones, desde cuando se ocupaba de las máquinas linotipos. Ante sus ojos pasaron miles de páginas de las cuales aprendía siempre algo nuevo.

La mayor parte de su actividad apostólica estuvo dedicada a la revista Família Cristã, de la cual fue director durante casi 30 años, revista a la que consagró todas sus energías y creatividad, y que intentó llevar a tierras de ultramar, operando como animador pastoral integral entre los pueblos de lengua portuguesa.

Su compromiso apostólico se concretó también en el ámbito de la formación, como maestro del propedéutico, promotor vocacional y coordinador de la formación en varias ocasiones. Durante varios años fue Director general del apostolado y Director editorial (2002-2005). También acompañó a los miembros de los Institutos Paulinos de Vida Secular Consagrada. Sus otros cargos incluyen el de Vicario Regional (2002-2005) y Secretario Regional (2008-2009).

El Padre França era un religioso muy apegado al carisma del Beato Santiago Alberione porque estaba orgulloso de nuestro Fundador que dio a la Iglesia "nuevos caminos" para la evangelización.

En comunidad, el padre França era un hombre muy sereno y tranquilo, "juguetón", siempre con equilibrio. Fue en muchos sentidos un "formador", especialmente por su aplicación a los apostolados modernos, y por todo tipo de trabajo apostólico, pastoral y parroquial que llevó a cabo con diligencia. Los jóvenes y muchos laicos, al observarle, vieron en él un modelo en el que inspirarse por su forma de vivir su compromiso misionero.

«Tu ministerio paulino –escribía el Superior General, P. Valdir José de Castro, a don Agostinho con ocasión de su aniversario de Ordenación presbiterial– ha sido rico de experiencias, de encuentros, de apostolados... Que el Señor te bendiga por tu generosidad».

Aquejado de las enfermedades de Parkinson y Alzheimer, últimamente necesitaba muchos cuidados, por lo que en febrero de 2021 fue necesario trasladarlo a la residencia "Santa Casa de la Misericordia" de Tabuaço, en el norte de Portugal, donde falleció el otro día.

Que el Señor recompense abundantemente a este querido hermano nuestro con la paz y la alegría de su Reino y que contemple ahora el Misterio del amor de Dios en su plenitud. Rezamos para que interceda por vocaciones santas y apasionadas por el apostolado paulino.

Roma, 20 de diciembre de 2021

P. Vito Spagnolo, ssp

Se desconoce aún la fecha del funeral. El cuerpo será sepultado en el cementerio de Apelação.

Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescriptos (Const. 65 y 65.1)